

令和6年7月 いかわこども園

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。七夕、水遊びなど、夏ならではの行事や遊びを楽しみにしている子どもたち。この時期ならではの楽しみに触れながら、元気に過ごして行きたいと思います。

また、ちょっと油断すると夏バテをしてしまう時期です。室内と室外の温度差や、水分や塩分不足など要因はさまざまですが、体調にも気をつけて行きたいと思います。





☆キラり☆ 輝く子どもたち☆



☆応援ありがとうございました!☆

6月22日に行われた運動会!残暑厳しい時期を外してこの時期に開催しましたが・・・気温も高くなってしまいました。そんな中、たくさんの応援パワーをもらった子どもたちは、いつも以上に力を発揮し、キラキラしていました。 0歳児から5歳児までいるこども園の運動会は、競技もいろいろ!お家の方々にも競技に参加し、ご協力いただき、無事に運動会を終えることができ感謝しております。ありがとうございました。年長さんのリレーに憧れ「やってみたい!」が広がったり、曲に合わせて体を動かして踊って楽しむ輪が広がったり・・・運動会ごっこが続く気配を感じた運動会でした。これから続く、運動会ごっこが楽しみです。

☆笹の葉~ さ~らさら~♪☆

笹飾りを作り始めている子どもたち!ハサミやのりを使ったり、年齢に合わせた笹飾りやクラスらしさもでている笹飾りを考えて、製作に取り組んでいます。みんなの願いごとが届きますように! クラス前テラスに飾り付ける予定です。



B	月	火	水	木	金	±
	1 3歳以上児 絵本代集金日	2	3	4 一中生体験 学習	5七夕誕生会一中生体験学習	6
7	8 3歳以上児 個別懇談 (12日まで)	9	超難訓練	11	12	13 希望保育
14	15 海の日	16 お神楽見学 (年長児参加)	17	18	19	20
21	22 3歳以上児 言語検査 9:00~	23	24	25 1号認定児夏季 休業開始日 (8/20 まで)	26	27 希望保育
28	29	30	31	*7月1日~12日 実習生さんが来ます。 ・		

夏の間の園児服について



気温が高くなる日が増えてきました。園児服は、涼しく なるまでお休みします。名札もつけなくて大丈夫です。 汗をかいたり、着替えることが多くなりますので、



